

Moneda se aprecia 13.25 centavos; bolsas, en calma (El Financiero 01/04/09)

Moneda se aprecia 13.25 centavos; bolsas, en calma (El Financiero 01/04/09)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 1 de abril de 2009 El peso cerró ayer con una apreciación de 13.25 centavos, impulsado por un repunte en los mercados globales y expectativas de que el Banco de México (Banxico) pronto podría utilizar la línea de swaps con la Reserva Federal (Fed). De acuerdo con el banco central, la moneda mexicana cerró en 14.2100 unidades por dólar spot. En la jornada, trascendió que el Banxico podría hacer uso de la línea de swaps que tiene concertada con la Fed, a fin de apoyar a empresas que requieran dólares para cubrir sus obligaciones, según operadores, pues aún no hay un pronunciamiento oficial. Por su parte, el precio del crudo de Texas subió 2.58 por ciento, para cerrar a 49.66 dólares el barril, coincidiendo con una jornada alcista en la bolsa de Nueva York, un dólar más débil y a la espera de conocer el estado de las reservas en EU. Los contratos del Petróleo Intermedio de Texas (WTI) para entrega en mayo añadieron 1.25 dólares al precio del lunes, e interrumpieron así la senda bajista de las dos últimas sesiones. La mezcla mexicana cerró en 42.87 dólares el barril, lo que significó una ganancia de 94 centavos de dólar. Luego de que el lunes las dudas respecto a la supervivencia del sector automotor estadounidense trajeran consigo grandes pérdidas para los mercados internacionales, la sesión de ayer inició con ajustes generalizados, a pesar de que los indicadores económicos en EU resultaran por debajo de lo estimado. El Dow Jones avanzó 1.16 por ciento, en una jornada positiva para los bancos, para cerrar en las siete mil 608.92 unidades; mientras que el mercado Nasdaq avanzó 1.78 por ciento y el S&P 500 subió 1.31 por ciento. Siguiendo a Wall Street, el mercado accionario mexicano avanzó marginalmente 0.49 por ciento, para cerrar en las 19 mil 626.75 unidades.